Maisons &

APPARTEMENTS
! AGL-‘iNCE ALBEF|;T i |
Pieces 4 Pieces
Superficie 87 m2
Référence 84682219
Prix 330 000 €

Vence
Appartement a vendre (06140)
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Situé dans la commune de Vence, venez découvrir ce trés joli bas de villa de
87.60m2 loi carrez.ll se compose d'un vaste séjour avec cuisine ameéricaine,
s'ouvrant sur une terrasse d'environ 150m?2 offrant une vue panoramique sur la
mer.Co6té nuit, vous trouverez trois chambres avec placards et une salle de douche
avec WC.Une buanderie compléte également le bien.Equipé de la climatisation
réversible et d'un poéle a bois, cet endroit vous assure un confort optimal.Proche
du centre ville, des commerces et des transports.Opportunité a ne pas manquer

ILes informations sur les risques auxquels ce ...

Located in the commune of Vence, come and discover this very attractive 87.60m?
villa.lt comprises a spacious living room with open-plan kitchen, opening onto a

150m? terrace with panoramic sea views.On the night side, you'll find three

bedrooms with fitted closets and a shower room with WC.A laundry room -

completes the property.Equipped with reversible air-conditioning and a - . “L
wood-burning stove, you'll enjoy optimum comfort.Close to the town center, shops - o
and transport links.An opportunity not to be missed!Information on the risks to - — \

which this property is exposed is available on the ...

AGENCE ANTIBES ALBERT 1ER
38, bd Albert 1er - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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